
FRANÇAIS - ORTHOGRAPHE 

L’ACCORD DU PARTICIPE PASSE 
 
 
Je retiens  
 

1. Quand un verbe est conjugué au passé composé avec l’auxiliaire être, le 

participe passé du verbe s’accorde en genre et en nombre avec le sujet. 
Les surfeurs sont partis en montagne. La surfeuse est partie en montagne. 

 
2. Quand un verbe est conjugué au passé composé avec l’auxiliaire avoir, le 

participe passé du verbe ne s’accorde jamais avec le sujet (sauf dans un cas 

particulier). 
La neige a commencé à tomber. 
 
 
Après avoir revu cette notion attentivement, vous pourrez réaliser les exercices 1- 2 – 3 Je 
m’entraine, page 185.  


